

Copia!

Los que suscribimos, industriales, comerciantes y particulares del País y Extranjeros, a Ud. Señor Presidente, con el respeto debido nos dirigimos, en atenta súplica, rogándole se sirva nombrar Cónsul General de carrera en Hamburgo, Alemania, al señor Don Juan Hanel, por las siguientes razones:

Como el comercio entre la República Mexicana y Alemania con motivo de la guerra mundial se ha trastornado; ahora que las grandes necesidades de ambos países hacen indispensable un acercamiento mercantil más estrecho para su mayor desarrollo, precisa que el encargado de fomentar y estrechar las relaciones comerciales entre ambos países, ó sea el Cónsul Mexicano, esté en condiciones tales que pueda facilitar de modo seguro estas transacciones, a la vez que ayudar a sus conciudadanos en todo cuanto pueda serles útil.

Para el desempeño de este cargo, así como para el desarrollo de nuestra industria y comercio, cuya importancia es notoria, nos permitimos rogar a Ud. Señor Presidente, tenga a bien designar al Señor D. Juan Hanel.

El Señor Hanel, que es mexicano y quien tiene cerca de quince años en el servicio consular, conoce muy bien el País, el comercio, la industria y las necesidades de ambas naciones, cuyas lenguas habla, y nos consta, por haber viajado muchos de nosotros en Europa y visitado entre diversos lugares Viena y Stockolmo, donde durante muchos años desempeñó los Consulados de carrera a entera satisfacción de la Secretaría de Relaciones Exteriores, que prestó toda clase de atenciones y garantías a cuantas personas acudían a él en solicitud de un servicio, oficial o particular, que gustoso prestaba, y ha logrado, no solo facilitar, sino aumentar el comercio con aquellos países, con lo que queda demostrada su aptitud y suficiencia para el desempeño del referido puesto.

Por las razones expuestas, suplicamos a Usted Señor Presidente, se sirva nombrar Cónsul General en Hamburgo al referido señor Hanel, pues creemos que en este lugar podría prestar importantes servicios a la República Mexicana.

Pero de no ser esto posible, le rogamos con encarecimiento lo nombre en la citada categoría de Cónsul General en Génova, Barcelona o Berlín, donde tenemos también mucho interés en que nuestras transacciones comerciales, ya existentes prosperen en mayor escala.

Reiteramos a Ud. Señor Presidente nuestra respetuosa súplica, en el concepto de que creemos laborar en bien del País y nos es grato, con este motivo, ofrecerle las seguridades de nuestra distinguida consideración.

México, 16 de Agosto de 1920.

Y. Aguilar
Filomeno Mata # 11.

Firmada por más de 100 casas de comercio de mayor importancia del País y Extranjeras.

Al C. Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

Presente.

México, 14 de Septiembre de 1920.

Señor General

Don Alvaro Obregón

Presente.

Señor de toda nuestra consideración y respeto.

Hace algun tiempo que mandamos una solicitud al Señor Presidente de la República y otra al Señor Sub-Secretario de Relaciones Exteriores, firmada por más de cien casas de las de mayor importancia Mexicanas y Alemanas, pidiendo por creerlo no tan solo de nuestro interés, sino también por el del Pais se nombre al Señor Don Juan Hanel, a quien usted también conoce Cónsul General en Hamburgo, o si esto no fuere posible, Cónsul General en Génova, Barcelona o Berlin, todos estos, lugares muy importantes para nuestro comercio y el de la República.

Nos permitimos manifestar a usted Señor General, que dicho Señor Hanel tiene más de 15 años de servicios en el Ramo Consular, por lo que creemos sea una de las personas más aptas y competentes para desempeñar uno de los puestos arriba mencionados.

Nadie mejor que usted Señor General, como nuestro futuro Presidente comprende la necesidad de tener en estos momentos personas competentes para el desarrollo del comercio de nuestro Pais en los Europeos; toda vez que dicha persona puede tratar directamente con los comerciantes, fabricantes y Autoridades sin tener necesidad de intérpretes.

Sabiendo la gran influencia que tiene usted Señor General con las personas del actual Gobierno, a usted acudimos con

